

29—De la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$600.

Sur proposition de M. l'échevin ST-DENIS, appuyé par M. l'échevin STEARNS,

Il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30—De la Commission de Police, à l'effet d'opérer un virement d'un montant de \$900.

Question différée.

31—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'acheter le droit de construire au-dessus du passage qui touche à la caserne des pompiers No 5.

32—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la "East and Coal Co." d'ouvrir un clos de bois au No 431 rue Ste-Catherine.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS,

Il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de recommander la nomination d'un expert en gaz.

34—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de payer l'assurance due aux héritiers légaux de feu Azarie Dubois, pompier.

Renvoyés à la Commission des Finances.

35—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. S. Golt d'installer un engin à vapeur au No 93 rue St-Urbain.

36—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'accorder le contrat pour la fourniture de soupapes des bornes-fontaines.

Question différée.

37—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'opérer un virement de \$390 et de \$40.25.

Sur proposition de M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,

Il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38—De la Commission de l'Incineration, à l'effet d'opérer un virement de \$500 et de \$100.

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin TURNER,

Il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

AVIS DE MOTIONS

39—Par M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement *re* "Terminal Railway Co."

40—Par M. l'échevin Larivière, à l'effet d'amender le règlement No 260.

ORDRE DU JOUR

41—L'ordre du jour étant lu pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin L.-A. Lapointe, à l'effet de donner certaines instructions à la Commission des Incendies et de l'Eclairage *re* Gaz.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin VALLIERES,

Il est

Résolu: Que ledit avis de motion soit renvoyé à la Commission des Finances pour examen et rapport.

42—L'ordre du jour étant lu pour considérer un avis de motion de M. l'échevin Leclaire, à l'effet d'amender le règlement No 313,

Sur proposition de M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN,

Il est

Résolu: Que le greffier de la Ville soit prié de rédiger un règlement en conséquence, de le faire imprimer et de lui donner son rang sur l'ordre du jour.

43—M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE,

Propose: Que le 41ème ordre du jour soit maintenant soumis.

Perdu sur division.

44—L'ordre du jour étant lu pour la 3ème lecture d'un règlement à l'effet d'annexer la municipalité de Villeray à la Ville.

29. From Police Committee, to vary a sum of \$600.

On motion of Ald. ST-DENIS, seconded by Ald. STEARNS,

It was

Resolved: That said report be received and adopted.

30. From Police Committee, to vary a sum of \$900.

Consideration deferred.

31. From Fire and Light Committee, to purchase right to build over gateway adjoining No. 5 Station.

32. From Fire and Light Committee, to allow East End Coal Co. to open a woodyard at No. 431 St. Catherine street.

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. DAGENAIS,

It was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33. From Fire and Light Committee, recommending the appointment of a gas expert.

34. From Fire and Light Committee, to pay insurance to legal heirs of late fireman Azarie Dubois.

Referred to the Finance Committee.

35. From Fire and Light Committee, to allow S. Golt to erect a steam engine at No. 93 St. Urbain street.

36. From Fire and Light Committee, to award contract for hydrant valves.

Consideration deferred.

37. From Parks and Ferries Committee, to vary sums of \$390 and \$40.25.

On motion of Ald. ROBILLARD, seconded by Ald. LAVALLEE,

It was

Resolved: That said report be received and adopted.

38. From Incineration Committee, to vary sums of \$500 and \$100.

On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. TURNER,

It was

Resolved: That said report be received and adopted.

MOTIONS.

39. By Ald. L. A. Lapointe, to amend by-law *re* Terminal Railway Co.

40. By Ald. Larivière, to amend by-law No. 260.

ORDER OF THE DAY.

41. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. L. A. Lapointe, to instruct Fire and Light Committee *re* Gas.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. VALLIERES,

It was

Resolved: That said notice of motion be referred to the Finance Committee for examination and report.

42. The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. Leclaire to amend by-law No. 313.

On motion of Ald. LECLAIRE, seconded by Ald. BASTIEN,

It was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft a by-law accordingly, to have the same printed and to give the same its rank on the order of the day.

43. Ald. LARIVIERE, moved, seconded by Ald. N. LAPOINTE.:

That the 41st order of the day be now taken up.

Lost on division.

44. The order of the day being read for the 3rd reading of a by-law to annex the municipality of Villeray to the City.